

BOSSMAN

PWI Kediri Raya Gelar Puncak Acara HPN Sekaligus Pelantikan Pengurus Baru Masa Bakti 2024-2027

Prijo Atmodjo - KEDIRI.BOSSMAN.CO.ID

Apr 24, 2024 - 23:04



KEDIRI - Rangkaian kegiatan HPN tahun 2024, malam ini puncak acara, sekaligus pelantikan pengurus baru PWI Kediri Raya masa bakti 2024-2027 oleh Wakil Ketua Bidang Organisasi PWI Jawa Timur Machmud Suhermono berlangsung di Pendopo Panjalu Jayati, Rabu (24/4/2024) malam.

Sebelumnya, Ketua PWI Kediri terpilih adalah Bambang Iswahyoedhi untuk periode 2024-2027 secara aklamasi pada Konferensi Pemilihan Ketua PWI Kediri di Ruang Rapat Paripurna DPRD Kabupaten Kediri, Kamis lalu.

PWI (Persatuan Wartawan Indonesia) Kediri Raya juga menyerahkan Anugerah Lencana Hasta Adhi Warta dari PWI diberikan kepada 5 tokoh yang berpengaruh. Dan juga memberikan santunan anak yatim.

Hadir juga Sekda Kab Kediri Solikin, Kepala Diskominfo Kota Kediri Apip Pramana, Kepala Disbudparpora Kota Kediri diwakili Sekretaris Sunawan, Kesbangpol Kab Kediri, KPU, Bawaslu Kota Kediri, Kapolres Kediri Kota, Polres Kediri dan Kabag Prokopim Kota Kediri Adi Wicaksono.

Hadir juga Perwakilan BI Kediri, Perwakilan Imigrasi Kediri dan Kabag Humas PT Gudang Garam Tbk Iwhan Tri Cahyono.

Eko Pambudi selaku Sekretaris PWI Jatim yang membacakan Surat Keputusan PWI Provinsi Jatim no: 41/SKEP/PP.PWI-JT/IV/2024 tentang pengesahan susunan pengurus PWI Kediri Raya masa bakti 2024-2027.

Pembina:

1. Didik Mashudi (Harian Surya)
2. Muftie Ali (KStv)
3. Muji Harjita (Harian Bangsa)
4. Timotius Suwardiyanto (Bidak.net)

Ketua: Bambang Iswahyoedhi (koranmemo.com)

Wakil Ketua Bidang Organisasi : Yusuf Abidin (adakita.co),

Wakil Ketua Bidang Hukum dan Pembinaan Wartawan : Erwan Mahfutin (sejahtera.co),

Wakil Ketua Bidang Pendidikan: Ali (KStv).

Sekretaris : Misono (KStv)

Wakil Sekretaris 1: Yacob Bastian

Wakil Sekretaris 2: Hari Agung (koran memo)

Bendahar : Sulistiani (Radio TASfm)

Wakil Bendahara : Ika Susanti (Radio Andikafm)

Seksi-seksi:

Bidang Organisasi : Subiantoro (adakitanews)

Bidang Pendidikan: Juli (adakitanews)

Bidang Advokasi : Rofian (adakita.co)

Bidang Ekonomi : Sirajudin (beritametro)

Bidang Sosial : Munjidul Ibad (beritametro)

Bidang Kerjasama: Agus Setiawan (beritametro)

Bidang Agama : Ulul Hadi (LingkarWilis.com)

Sekaligus Ketua PWI Kediri Raya Bambang Iswahyoedhi membacakan Surat Keputusan PWI Kediri Raya no: 172/SKEP/PWI/Kediri/IV/2024 tentang penunjukan pengurus Seksi Wartawan Olahraga (SIWO) PWI Kediri Raya.

Selanjutnya Wakil Ketua Bidang Organisasi PWI Jatim Machmud Suhermono dalam sambutannya, selamat kepada para pengurus dan anggota PWI Kediri yang dilantik.

Ia juga berpesan, agar pengurus dan anggota PWI Kediri yang dilantik, harus netral dan independen. Apalagi saat ini musim politik, karena sebentar lagi akan ada pemilihan Kepala Daerah baik Gubernur maupun Bupati/ Walikota.

"Pertama kami mengucapkan selamat kepada para pengurus PWI Kediri yang dilantik. Dan pesan kami media harus netral dan independen serta tidak boleh memihak golongan atau kelompok," ucapnya.

Lanjut Machmud bahwa media harus independen dan harus di berada tengah.

"Artinya jika ada informasi di bawah yang kurang pas atau liar, maka media harus tampil dan meluruskan agar tidak meresahkan warga masyarakat," ungkapnya.

Sementara Ketua PWI Kediri terpilih, Bambang Iswahyoedhi mengaku siap mengemban amanah yang diberikan oleh teman-teman wartawan yang tergabung dalam wadah PWI Kediri.

"Alhamdulillah, dan terima kasih atas kepercayaan yang diberikan teman-teman. Kami siap menjalankan amanah dengan sebaik mungkin dan siap untuk pengembangan SDM," ujarnya.

Bambang menambahkan, PWI Kediri dalam waktu dekat akan menggelar UKW (Uji Kompetensi Wartawan), untuk menunjang kualitas kerja sebagai insan media yang benar-benar diakui oleh Dewan Pers. Anggota PWI kalau bisa sudah UKW semua.

"Dengan adanya organisasi ini kita bisa memberikan kenyamanan kepada anggota kita yang diutamakan, baik bantuan hukum, pelatihan SDM dan kerjasama," pungkas Bambang Iswahyoedhi.